

Gemeindeklausur in Erl: Gemeinsam die Zukunft in die Hand nehmen!

Welche Zukunftsthemen stellen sich in unserer Gemeinde und wie wollen wir sie lösen? Dieser Frage widmeten sich 15 Gemeindevertreter: innen aus Politik und Verwaltung am 9. März 2024 in einer ganztägigen, extern moderierten Gemeindeklausur.

Einig waren sich alle über die bestehende hohe Lebensqualität in Erl: vor allem die lebendige Dorfgemeinschaft und die vielfältigen Angebote werden geschätzt.

Um eine positive Weiterentwicklung zielgerichtet angehen zu können, identifizierten die Klausurteilnehmer: innen sogenannte „Entwicklungsfelder“ und tauschten sich rege über verschiedene Möglichkeiten und Anliegen aus. Wie sollen die Bildungs- und Kinderbetreuungsangebote in Erl erneuert werden? Welche zusätzlichen Nutzungen braucht es noch im Dorf? Wie soll es im Kramerfeld weitergehen?

Die Ergebnisse werden nun in Ausschuss und Gemeinderat weiterbehandelt und die nächsten Schritte mit den zuständigen Stellen des Landes Tirol abgestimmt.



Wir halten euch auf dem Laufenden und werden euch weiter informieren.